Feuerwehrnachwuchs feiert Jubiläum

Jugendgruppe lädt für Mittwoch zum Festplatz ein – Auch Gründungsmitglieder werden erwartet

Dießfurt, (whw) Sie sind die Feuerwehrler von morgen - die Jugendgruppen der Brandschützer. Seit mittlerweile 40 Jahren besteht in Dießfurt eine Feuerwehrjugend, die mit einem Festabend ihr Jubiläum gebührend feiern will.

1979 wurde unter der Führung von Kommandant Hans Dietl die Jugendgruppe gegründet. Eine einmalige Leistung vollbrachten damals die Dießfurter, als 28 junge Feuerwehrleute, darunter 18 Mädchen, sich erfolgreich der Prüfung zur Jugendleistungsspange stellten.

Damals wie heute stand natürlich die Ausbildung in den Grundkenntnissen des Feuerwehrdienstes im Vordergrund. Der Nachwuchs erlernt den Umgang mit der Technik sowie der Ausrüstung und wird über die Rechte und Pflichten eines Feuerwehrlers informiert. In Dießfurt werden die Jugendlichen ab einem Alter von 14 Jahren in die Jugendfeuerwehr aufgenommen. Zu Einsätzen



Schon 1979, im Jahr der Gründung der Dießfurter Feuerwehrjugendgruppe, absolvieren 28 Jugendliche die Jugendleistungsprüfung. Nun feiert die Gruppe Jubiläum – eingeladen dazu sind auch die Gründer. Bild: whw

geht es ab 16 Jahren, jedoch dürfen die Jugendlichen hier nur außerhalb des Gefahrenbereiches helfen. Neben der Ausbildung darf natürlich die Geselligkeit nicht zu kurz kommen. So ergänzen Kino-Besuche, BowlingAbende oder Pizzaessen das jährliche Programm. Zum Feiern des 40-jährigen Bestehens ihrer Jugendgruppe laden die Brandschützer nun für Mittwoch, 14. August, auf den Festplatz beim Feuerwehrhaus ein.

Auch alle Jugendfeuerwehren aus der Umgebung sind eingeladen, um sich an einem Wettkampf zu beteiligen. Ebenso werden die Gründungsmitglieder der Dießfurter Jugendgruppe aus dem Jahr 1979 erwartet.